



El Consejo de Gobierno aprueba la distinción que ha recaído antes en Nadal, Alonso, Gasol o La Quinta el Buitre

La Comunidad concede su Premio Internacional del Deporte a la Selección española de fútbol por unir a todo un país con valores de equipo y esfuerzo

- Bajo las órdenes de Luis de la Fuente han sabido mezclar juventud y veteranía de sus jugadores con el talento y el sacrificio
- El combinado masculino español acaba de coronarse con su cuarta Eurocopa y lidera el palmarés de esta competición
- En 2010 el Gobierno regional ya le concedió la Medalla de Oro así como la Gran Cruz de la Orden del Dos de Mayo a su seleccionador de entonces, Vicente del Bosque

17 de julio de 2024.- El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid ha aprobado en su reunión de hoy conceder el Premio Internacional del Deporte a la Selección española masculina de fútbol por unir a todo un país con sus valores de equipo, esfuerzo y sacrificio para lograr el título de campeones de la Eurocopa por cuarta vez en su historia.

El Premio Internacional del Deporte de la Comunidad de Madrid, instituido en 2008, se otorga para reconocer los méritos de personas e instituciones de relevancia internacional en el campo del deporte, donde la región ha constituido siempre punto de encuentro para grandes figuras internacionales y espacio de celebración de eventos especialmente significativos y relevantes. En 2010, el Gobierno autonómico concedió la Medalla de Oro a la Selección y la Gran Cruz de la Orden del Dos de Mayo a su seleccionador en ese momento, Vicente del Bosque.

En este caso, se entrega al combinado nacional que ha destacado por su categoría humana bajo las órdenes del entrenador, Luis de la Fuente, mezclando a la perfección la juventud y veteranía de sus jugadores con el talento y entrega. Durante la Eurocopa 2024, ha ganado todos sus partidos desplegando un gran nivel y juego.

El Gobierno regional reconoce así la gesta de una selección que ha jugado cinco finales de la Eurocopa y se ha proclamado campeona en las ediciones de 1964 –celebrada en el estadio Santiago Bernabéu de Madrid-, 2008, 2012 y



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

2024. Su mayor título cosechado hasta ahora fue el Mundial de Sudáfrica 2010 y la Liga de las Naciones conseguida en 2023, el último antes de esta Eurocopa.

El Premio Internacional del Deporte será entregado a la selección española de fútbol por la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, en una ceremonia que se celebrará próximamente en la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional.

DE LA FURIA AL MUNDIAL

La selección española de fútbol ha disputado 16 ediciones del Mundial, con un papel relevante en Brasil'50 y fue la anfitriona en la cita de 1982. Desde ese año ha participado en todos los mundiales de la FIFA. Se sitúa actualmente en la séptima plaza en la clasificación histórica de la competición. Los reconocimientos más destacados por la conquista mundialista en Sudáfrica fueron el *Premio Príncipe de Asturias de los Deportes* y el *Premio Laureus al Mejor Equipo Internacional* del año. Además, fue nombrada en 2013, por sexta vez consecutiva, el Mejor Equipo del año por la FIFA.

La selección española suma ahora su nombre al palmarés de los Premios Internacionales del Deporte de la Comunidad de Madrid, galardón que en sus 16 años de trayectoria han recibido grandes figuras como el tenista Rafael Nadal (2008), el jugador de baloncesto Pau Gasol (2009), el piloto y campeón del mundo de Fórmula 1 Fernando Alonso (2011) o los futbolistas de La Quinta del Buitre (2022), entre otros.